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２０１２年度（平成２４年度）第１回教育研究審議会議事録（概要） 

 

  

１ 日   時  平成２４年４月１１日（水） 

         午前１０時から 

 

２ 場   所  第２会議室 

 

３ 出 席 者   

 

 

 

 

４ 報告事項 

（１）学長報告 

  ① 第１３回理事会（３月１４日）について 

     議事⑨その他について、地域政策学部教員に対しての懲戒処分が決定し、

大学正門前の掲示板に公告されたことが報告された。 

  ② 高崎経済大学入学者選抜に係る簡易開示実施規程の改正について 

     配布資料のとおり、文科省の指示により文言を統一し、改正することが報

告された。 

  ③ 平成２４年度入学試験実施状況について 

     配布資料のとおり、報告がなされた。 

  ④ 平成２５年度入学試験に伴う大学構内への立ち入り制限について 

     配布資料のとおり、今年度よりセンター試験前日は全日休講及び入校禁止 

とすることが報告された。 

  ⑤ 教科担当者連絡会議の実施結果について 

     ３月３０日（金）に実施された教科担当者連絡会議については、非常勤講

師２２１名のうち、１１２名が参加し、また、別途地域政策学部の英語担当

非常勤講師連絡会議が３月２８日（水）に開催され、１９名が参加したとの

報告がなされた。 

     また、後日、両学部長から今回の会議の概要を報告してもらい、カリキュ
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ラムや雇用環境について、検討すべき事項があれば検討していきたいとの報

告がなされた。 

  ⑥ 平成２３年度個人研究費・競争的研究費・研究奨励費の支出実績報告書提出

について 

     研究費取扱規程第１０条により、支出実績について、教育研究審議会にて

審査することとなっている。個人研究費については、疑義がある場合、両学

部長の事前審査を受けていることから、報告内容は要約したものでよいこと

にするとの報告がなされた。 

  ⑦ 平成２３年度競争的研究費・研究奨励費の研究成果報告書提出について 

     対象者に対して４月末までに研究成果報告書の提出依頼を行っているので、

次回審議会には提出される予定であるとの報告がなされた。 

⑧ 平成２３年度国外派遣研究終了報告書について 

国外派遣研究規程に基づき、配布資料のとおり、終了報告書が提出された

との報告がなされた。 

  ⑨ 平成２４年度競争的研究費・研究奨励費の申し込みについて 

     配布資料のとおり、今年度の学外競争的研究費の受け入れ状況について報

告がなされた。 

 併せて、学内の競争的研究費については、申し込み締め切りを５月末とし

て、６月の教育研究審議会にて決定する。また、学内の研究奨励費について

は、申し込み締め切りが６月末と規定されているため、７月の教育研究審議

会にて決定することの報告がなされた。 

  ⑩ 平成２４年度国外・国内派遣研究の申し込みについて 

     申し込み受付は先になるが、特に国外派遣研究は、受け入れ先の決定等で

時間が掛かるので、希望者については事前に準備をお願いしたいとの報告が

なされた。 

  ⑪ 高崎経済大学環境方針について 

     配布資料のとおり、「高崎経済大学環境方針」を作成したとの報告がなされ、    

経済・経営研究科長の提案により、第１条の記述に両研究科を追加すること

となった。 

  ⑫ 平成２３年度自己点検・評価の加筆訂正の提出について 

     前回、依頼した平成２３年度自己点検・評価の加筆訂正については、来週 

中に提出をお願いしたいとの報告がなされた。 
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（２）副学長報告 

  連携交流担当副学長報告 

  ① 平成２４年度ＦＤ＆ＳＤ研修会年度計画案について 

     今年度のＦＤ＆ＳＤ研修会計画案について、時間等については、変更され 

る可能性があるが、配布資料の案のとおり実施予定であると報告がなされた。 

  ② 高度アグリビジネス事業の報告書について 

高度アグリビジネス事業について、報告書が完成したとの報告がなされた。 

  企画広報担当副学長報告 

 「大学案内」作成について、「２０１３年度版高崎経済大学大学案内作成プロ

ポーザル選考委員会」が３月２１日に開催され、委託業者が決定し、作業が開

始されているとの報告がなされた。 

（３）経済学部長報告  

    ２０１１年度第１３回教授会（２０１２年３月１９日開催）の概要が配布資  

料に基づき報告された。  

（４）地域政策学部長報告 

    ２０１１年度第１３回教授会（２０１２年３月１９日開催）の概要が配布資

料に基づき報告された。  

（５）地域政策研究科長報告 

    ２０１１年度第１３回研究科委員会（２０１２年３月１９日開催）の概要が

配布資料に基づき報告された。  

（６）経済・経営研究科長報告 

    ２０１１年度第１３回研究科委員会（２０１２年３月１９日開催）の概要が

配布資料に基づき報告された。  

（７）学生部長報告 

    配布資料に基づき報告がなされた。 

（８）学術情報センター長報告 

  ① 学術情報センターグランドビジョン２０１２について 

     配布資料に基づき、「学術情報センターグランドビジョン２０１２」が作成

されたとの報告がなされた。なお、意見がある場合は、メール又は書面にて

４月２４日（火）までにお願いしたいとの依頼があった。 

  ② 学外の情報サイトへのアクセス制限の緩和について 

     ４月より学外の情報サイトへのアクセスについては、原則自由となってい
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るが、引き続き、危険性の高いサイトへのアクセス制限を継続している。ま

た、情報セキュリティ研修を５月下旬から６月上旬の間に開催する予定であ

るとの報告がなされた。 

  ③ 大学統合データベースシステムについて 

     今年度より、利用可能な環境が整ったため、教職員に対する説明会をＦＤ

＆ＳＤ研修として開催したいとの要望が出され、調整することとなった。 

（９）地域連携戦略室長報告 

    東日本被災事業者支援事業について、４月２７日に、気仙沼市で説明会を開 

催予定。また、５月１９日午後１時から、本学７号館７３１教室にて「東日本 

大震災復興支援フォーラム」を開催予定であることが報告された。 

（１０）国際交流センター長報告 

     配布資料に基づき、留学生サービスプログラム等について報告がなされた。 

（１１）広報センター長報告 

    配布資料に基づき、大学ＨＰのリニューアル、出前授業の運営、大学・大

学院案内の作成について説明がなされた。 

   

５ 議事 

（１）入試課題検討員会の設置について  

    学長から、入試課題検討委員会の委員について、配布資料のとおり提案がな

され承認。  

（２）まちなか教育活動センター事業にかかる委員会の委員について  

    学長から、本委員会の名称を「まちなか教育活動センター事業委員会」とし、

委員については、配布資料の委員の他に事務局から４名を加えた計１２名とし

たいとの提案がなされ承認。  

    また、高崎市行政管理課職員にも会議に参加してもらうことが承認された。  

（３）平成２３年度年度計画の業務実績報告書の作成について  

   学長から、配布資料に基づき、今後のスケジュールについて提案がなされ  

承認。  

（４）教員評価要綱（案）について  

    学長から、配布資料のとおり、「自己点検・自己評価方式」及び「自己点検・

自己評価方式＋客観的評価方式」の２種類が提案され、この双方の案について

各教授会の意見を募った上で、次回審議会で継続審議することが確認された。 
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（５）平成２５年度新任人事枠について  

    学長から、配布資料に基づき説明があり、平成２５年度新任人事枠について

は、経済学部については７名、地域政策学部については３名を採用予定とする

ことについて、理事会に要望することが提案され承認。  

 併せて、公募科目については、単なる欠員補充ではなく、将来の学部のあり

方等を議論した上で、決定していただきたいとの確認がなされた。  
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２０１２年度（平成２４年度）第２回教育研究審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時  平成２４年５月９日（水） 

         午前１０時から 

 

２ 場   所  第２会議室 

 

３ 出 席 者   

 

 

 

 

４ 報告事項 

（１）学長報告 

  ① 平成２４年度 第１回経営審議会（４月１１日開催）について 

     配布資料のとおり、報告がなされた。 

  ② 平成２４年度 第１回理事会（４月１１日開催）について 

     議事①平成２５年度新任人事枠について、教育研究審議会の要望どおり承

認され、議事②懲戒処分については、前期日程試験採点日に欠席した教員に

対する懲戒処分が決定されたとの報告がなされた。 

  ③ 平成２５年度（２０１３年度）入学試験日程について 

     配布資料のとおり、報告がなされた。 

  ④ 平成２５年度国外及び国内派遣研究者の募集について 

     配布資料に基づき説明があり、募集案内通知について変更点があるため、

その内容について議事に諮りたいとの報告がなされた。 

 また、変更を行うことになった場合、規程の改正が必要となるが、改正に

ついては今年度中に行いたいとの報告がなされた。 

  ⑤ 平成２３年度学内研究費の実績報告について 

     配布資料に基づき説明があり、個人研究費の使途で不明瞭なものについて

は、学部長が事前審査を行っていること、及び大学全体の執行率は８９.４％

であるとの報告がなされた。 
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     競争的研究費については、次回審議会に今年度分の申請書が提出されるの

で、まず、昨年度と同じ人からの申請があった場合には、今回の実績報告書

を踏まえて審査を行い、次に、新規申請者についての審査を行いたいとの報

告がなされた。 

     研究奨励費については、今年度以降の重点研究をどのように位置づけるか

を、次回審議会において議論し、その他については、成果の発表方法が適切

かどうかを判断していただきたいとの報告がなされた。 

     競争的研究費及び研究奨励費の執行について、不明瞭なものがあれば、次

回審議会において審議したいとの報告がなされた。 

  ⑥ 平成２４年度外部研究費の受け入れ状況について 

     配布資料に基づき説明があり、前回提出された資料の修正と、新たに追加

された件について報告がなされた。 

  ⑦ 大学院のアンケート調査に関連する事項について 

     今年度の年度計画で、大学院においてアンケート調査を行うこととなって

いるが、受験者数の減少等の課題があるので来年度入試に活かせるような調

査・研究を今年度中に行っていただきたいとの報告がなされた。 

⑧ その他（プロパー職員の採用について） 

来年度のプロパー職員の採用については、現在、市と調整中であり、今日

の理事会において提案され、議論する予定との報告がなされた。 

（２）副学長報告 

  連携交流担当副学長報告 

  ① まちなか教育活動センター事業委員会について 

     ４月１８日に第１回の委員会が開催され、４月２５日に現地視察を行った    

との報告がなされた。 

  ② 平成２４年度教員免許状更新講習について 

４月２７日現在の仮申込の状況について、報告がなされた。 

  ③ 第２回ＦＤ・ＳＤ研修について 

     ６月６日（水）午後１時３０分から、学内情報データシステムに関しての    

ＦＤ・ＳＤ研修を開催するとの報告がなされた。 

  企画広報担当副学長報告 

① キャンパス整備検討委員会について 

   今年度の夏休み期間中に、三扇会館内部の改修を行う予定であるとの報告
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がなされた。 

  ② 情報セキュリティ研修の開催について 

     平成２４年度第１回情報セキュリティ研修を、６月２７日（水）午後１時

３０分から開催予定であるとの報告がなされた。 

  ③ 海外留学助成金制度について 

     説明会には約３４０名の申し込みがあり、今月中には１００名程度までに

絞り込みを行っていきたいとの報告がなされた。 

（３）経済学部長報告  

    ２０１２年度第１回教授会（２０１２年４月１８日開催）の概要が配布資料

に基づき報告された。  

（４）地域政策学部長報告 

    ２０１２年度第１回教授会（２０１２年４月１８日開催）の概要が配布資料

に基づき報告された。  

（５）地域政策研究科長報告 

    ２０１２年度第１回研究科委員会（２０１２年４月１８日開催）の概要が配

布資料に基づき報告された。  

（６）経済・経営研究科長報告 

    ２０１２年度第１回研究科委員会（２０１２年４月１８日開催）の概要が配

布資料に基づき報告された。  

（７）学生部長報告 

  ① 学生部報告について 

配布資料に基づき報告がなされた。 

  ② ２０１１年度就職状況について 

     配布資料に基づき説明があり、就職希望者に対する就職者の割合が全体で

９１.５％、昨年度との比較で１.７％の改善となったとの報告がなされた。 

（８）学術情報センター長報告 

  ① 学術情報センターグランドビジョン２０１２について 

     文書にて１件の意見提出があったので、次回以降の運営委員会において議

論していきたいとの報告がなされた。 

  ② 情報関連の研修について 

     ６月中に、情報データベースに関する研修及び情報セキュリティに関する

研修を開催予定であり、双方とも重要な研修であるので出席をお願いしたい
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との報告がなされた。 

（９）地域連携戦略室長報告 

  ① 東日本大震災復興支援フォーラムの開催について 

     ５月１９日午後１時から東日本大震災復興支援フォーラムを開催すると    

の報告がなされた。 

  ② 被災事業者復興支援相談会について 

     ４月２７日に気仙沼市で相談会を開催し、４０社程度の参加があり、今回    

の相談会にて事業が終了となったとの報告がなされた。 

（１０）国際交流センター長報告 

     配布資料に基づき、留学説明会、留学生サービスプログラム等について報

告がなされた。 

（１１）広報センター長報告 

    配布資料に基づき、大学ＨＰの多言語化、大学院説明会の開催等について

報告がなされた。 

（１２）事務局報告 

     ６月より一週間のうち各課が定める曜日をノー残業デーとすること、及び

４役会議での承認後、来週から夏の軽装を実施することが報告された。 

 

５ 議事 

（１）名誉教授称号授与について  

    学長より、配布資料に基づき説明があり、経済学部教授会にて推薦された加

藤一郎 氏、高橋章 氏の名誉教授称号授与について、提案がなされ承認。  

（２）高崎経済大学における独立行政法人日本学術振興会特別研究員取扱規程の制定

について  

    学長より、規程の制定について、配布資料に基づき説明があり、第５条の「研

究科目」を「研究課題」に変更の上、承認。  

    また、規程は、採用後の事項に限られてしまうため、事前の申込み等につい

ては、「独立行政法人日本学術振興会特別研究員に関する申し合わせ事項」で対

応したいとの提案があり、承認。  

（３）地域政策研究センター研究員の委嘱について  

    学長より、地域政策研究センター研究員への委嘱について提案があり、承認。 

（４）成績評価及び入学者選抜にかかる書類の保存年限について  
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    学長より、配布資料のとおり説明があり、成績評価資料については１年保存

とし、入学者選抜にかかる書類については８年保存とすることが提案され、承

認。なお、保存年限を過ぎた書類の廃棄方法については、配布された「今後の

成績評価資料廃棄の手順」に従うことが確認された。  

（５）平成２３年度年度計画の２次評価について  

    学長より、配布資料に基づき説明があり、それぞれ関係する部分を確認の上、   

意見があれば、５月１４日までに、学長又は事務局総務課へ提出をお願いした

いとの依頼があった。  

（６）（仮称）グラウンド計画策定会議の設置について  

    学長より、配布資料に基づき説明があり、新グラウンドの基本計画を策定す

るための「（仮称）グラウンド計画策定会議」をキャンパス整備検討委員会の

下に設けることが提案され、承認。また、委員について提案され、承認。  

（７）教員評価（案）について  

    学長より、教員評価（案）について説明があり、様々な議論がなされ、今年

度中に策定することが確認され、意見がある場合には、学長へ書面にて提出す

ることとなった。  

（８）平成２５年度国外及び国内派遣研究者の募集について  

    学長より、配布資料に基づき説明があり、応募要件に「研究終了後、本学に

３年以上在職する意思を有する者」を追加し、全教員に対して通知を行うこと

が提案され、承認。  
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２０１２年度（平成２４年度）第３回教育研究審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時  平成２４年６月１３日（水） 

         午前１０時から 

 

２ 場   所  第２会議室 

 

３ 出 席 者 

 

 

 

 

４ 報告事項 

（１）学長報告 

  ① 平成２４年度 第２回理事会（５月９日開催）について 

     配布資料のとおり、報告がなされた。 

  ② 平成２４年度事務職員採用試験について 

     社会人経験者４名を採用予定人数として採用試験を行うことが、今日の理

事会において決定する予定であるとの報告がなされた。 

  ③ 学位記の表記について 

     日本語表記部分の「高崎経済大学長」を「高崎経済大学学長」の表記に変

更すること、及び英文表記部分については、学部及び研究科とも規程の確認

を行い、必要があれば併せて次回審議するとの報告がなされた。 

  ④ 研究奨励費の申込について 

     ６月末日が応募期限であることを、教授会で周知するよう依頼がされた。 

⑤ ９月の教育研究審議会の日程変更について 

     １９日から１２日へ日程変更が提案され、次回決定することとなった。 

  ⑥ 国際交流課題検討委員会（仮）について 

     企画広報担当副学長を委員長とする委員会を設置し、今年度増加する派遣

留学生への早期対応と、長期的な観点での課題・方向性等を検討するよう依

頼がされ、正式には次回審議することが報告された。 

石川 大宮 田中 水口 村山 

大河原 矢野 津川 戸所 佐々木 

吉武 唐澤 鷲山   
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  ⑦ その他 

     文部科学省の「産業界のニーズに対応した教育改善・充実体制整備事業」

の公募要領（案）について、公立大学協会より連絡があった。 

（２）副学長報告 

  連携交流担当副学長報告 

  ① 東日本大震災復興支援フォーラムについて 

     ５月１９日に開催された報告と協力へのお礼が述べられた。 

  ② ホームカミングデイについて 

５月２３日開催のホームカミングデイ委員会において、内容が決定され、

その内容をホームページ上に公開したことが報告された。 

  ③ 高度アグリビジネスについて 

     ３年目の申請に向けて、準備中であることが報告された。 

  企画広報担当副学長報告 

① 平成２４年度高崎経済大学学生海外留学決定者及び希望者数について 

   夏季休業中の海外留学１０２名、長期及び交換留学５名の派遣が決定され、

春季休業中の海外留学希望者が４５名であると報告がされた。 

  ② 国際交流課題検討委員会（仮）について 

     第１回委員会を、６月２７日（水）午前１０時から開催する旨報告された。 

（３）経済学部長報告  

    ２０１２年度第２回教授会（２０１２年５月１６日開催）の概要が配布資料  

に基づき報告された。  

（４）地域政策学部長報告 

    ２０１２年度第２回教授会（２０１２年５月１６日開催）の概要が配布資料

に基づき報告された。  

（５）地域政策研究科長報告 

    ２０１２年度第２回研究科委員会（２０１２年５月１６日開催）の概要が配

布資料に基づき報告された。  

（６）経済・経営研究科長報告 

    ２０１２年度第２回研究科委員会（２０１２年５月１６日開催）の概要が配

布資料に基づき報告された。  

（７）学生部長報告 

  ① 平成２４年度前期授業料減免について 
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     配布資料のとおり、報告がなされた。 

  ② ただコピについて 

     枚数制限はあるが、学生が無料で利用できるコピー機が７号館食堂に設置

されたことが報告された。 

  ③ フレッシュマンズキャンプについて 

     特に大きな事故もなく、無事終了したことが報告された。 

  ④ 鶴鷹祭の開催について 

     ６月２３日、２４日に開催されることが報告された。 

  ⑤ 後援会学生奨学金選考委員会について 

     ５月１７日に開催された選考委員会で、１８名の学生に対し後援会学生奨

学金の支給が決定したことの報告がなされた。 

  ⑥ 平成２４年度学生健康保険組合理事会について 

     保険給付件数等について報告がされた。また、組合に剰余金があることか

ら、総務課と相談のうえ、災害用備蓄品を購入する方向で検討していること

が報告された。 

  ⑦ 学生団体の会計担当者の使い込みについて 

学生団体の会計担当者による使い込みが発覚し、当該学生に対する処分が

学生委員会で決定したことが報告された。 

  ⑧ 交換留学生の死亡事件について 

     配布資料に基づき、事件発生から現在に至るまでの経過が説明された。 

（８）学術情報センター長報告 

  ① 第２回ＦＤ・ＳＤ研修会について 

     ６月６日に「大学統合データベースシステムの機能について」研修会が開

催された報告と多数の参加があったことへのお礼が述べられ、学生カルテの

閲覧権限に関する提案を次回行うことが報告された。 

② 情報セキュリティ研修会について 

     ６月２７日午後１時３０分から開催することが報告された。 

  ③ 「地方史研究協議会受贈図書に関する覚書」について 

     地方史研究協議会との間で進めている資料の取扱いに関する協議の途中経

過が報告された。      

  ④ 日経テレコン２１講習会の延期について 

     ６月２７日開催予定を、７月２日に延期することが報告された。 
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（９）地域連携戦略室長報告 

     配布資料に基づき、地域政策セミナーの実施、新プロジェクト「環境政策

の新展開（仮）」、公開講座等について報告がなされた。 

（１０）国際交流センター長報告 

     配布資料に基づき、交換留学生の死亡事件、留学説明会等について報告が

なされた。留学生サービスプログラムは、交換留学生の死亡事件による留学

生の動揺に配慮し延期したことが報告された。 

（１１）広報センター長報告 

    配布資料に基づき、オープンキャンパスの開催等について報告がなされた。 

（１２）事務局報告 

     雷注意報等が出された際に、学生に注意を促すため大学から一斉メールを

送信すること、及び高崎市が行う防災情報の配信登録を、学生に促していく

ことが報告された。 

 

５ 議事 

（１）地域政策研究センター研究員の委嘱について  

    学長より、地域政策研究センター研究員への委嘱について提案があり、承認。  

（２）地域政策研究センター所員の追加任命について  

    学長より、原案のとおり提案があり、承認。  

（３）平成２３年度業務実績について  

    学長より、配布資料に基づき説明があり、誤記等の修正を行ったうえで、原

案のとおり、承認。  

（４）高崎経済大学環境委員会（仮称）の設置について  

    学長より、配布資料に基づき説明があり、承認。なお教員の委員６名につい

ては、経済学部から２名、地域政策学部から３名を選出し、残りの１名につい

ては現在選出中である。  

（５）平成２３年度研究費の実績について  

    学長より、平成２３年度特別研究助成金Ａの配当を受けた１名の執行率が低

いため、その理由書の提出を求めることが提案され、承認。また、研究奨励費

における重点研究のあり方は、複数教員による研究であること、及びその研究

成果は全員で一つにまとめたものを提出することを前提とすることが提案さ

れ、承認。  
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（６）平成２４年度高崎経済大学競争的研究費の審査について  

    審査の結果、平成２４年度の特別研究助成金Ａは５件の申請に対して３件を

採択、特別研究助成金Ｂは６件の申請に対して５件を採択することとした。な

お、来年度に向け審査基準等の検討を始めることとなった。  

 

特別研究助成金Ａ  

 学部・職  氏 名  研究組織  

１  経済学部・教授  阿 部 圭 司 個人  

２  経済学部・教授  岡 村 晃 子 個人  

３  経済学部・教授  藤 本  哲  個人  

   

 特別研究助成金Ｂ  

  学部・職  氏 名  研究組織  

１  地域政策学部・講師  岩 田 和 之 個人  

２  地域政策学部・教授  大河原 眞 美 個人  

３  地域政策学部・准教授 中 村 匡 克 個人  

４  地域政策学部・准教授 高 橋 美穂子 共同  

５  地域政策学部・准教授 土 肥 将 敦 共同  
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２０１２年度（平成２４年度）第４回教育研究審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時  平成２４年７月１１日（水） 

         午前１０時から 

 

２ 場   所  第２会議室 

 

３ 出 席 者 

 

 

 

 

４ 報告事項 

（１）学長報告 

  ① 平成２４年度 第２回経営審議会（６月１３日開催）について 

     配布資料に基づき、報告がなされた。 

② 平成２４年度 第３回理事会（６月１３日開催）について 

     配布資料に基づき、報告がなされた。 

  ③ ９月の教育研究審議会の日程変更について 

   ９月１９日開催予定の本審議会を、９月１２日に繰り上げて開催すること

が報告された。 

  ④ 研究奨励費について 

     配布資料のとおり、４件２１０万円の配当が決定されたとの報告がなされ

た。 

  ⑤ 特別研究助成金Ａの執行に関する理由書の提出について 

平成２３年度特別研究助成金Ａの執行について、理由書が提出されたこと

が報告された。 

⑥ 長期海外研修の申し込み締め切りについて 

     ７月末日が応募期限であるため、両学部の教授会での周知を依頼した。    

⑦ 「産業界のニーズ対応整備事業」への不参加について 

     文部科学省が公募した「産業界のニーズ対応整備事業」について、内容を

石川 大宮 田中 水口 村山 

大河原 矢野 津川 戸所 佐々木 

吉武 唐澤 鷲山   
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検討した結果、本学とは合わない事業であるため不参加としたことが報告さ

れた。 

⑧ 平成２４年度年度計画の実施主体の確認と中間報告について 

     年度計画の各項目について再確認するよう依頼がなされた。また９月３０

日時点の進捗状況を、中間報告としてまとめる予定であるとの報告がなされ

た。 

⑨ 環境委員会の委員について   

     既に選出されている委員５人に加え、経済学部から１名を委員として選出

したとの報告がなされた。 

  ⑩ その他 

   ア 教養教育科目等に関し両学部間での連携について、両学部長を中心とし検

討するよう要請があった。 

   イ 後期から、１号館の教室で使用するワイヤレスマイクを講師控室に保管す

るため、授業の終了後は教室の鍵とともに講師控室に戻すことになった。ま

た１号館の各教室には内線電話を設置することが報告された。 

   ウ 来年度予算について、９月中旬までに要求内容を検討願いたいとの依頼が

なされた。 

   エ ２３年度・２４年度における志願者及び在学者の状況について分析をした

ところ、群馬県内では地域政策学部での志望者数の減少が見られたものの、

両学部での入学者数は増加していること、他学年と比較すると、１年生は群

馬県出身者の割合が高いという傾向が見られることが報告された。また、今

後の入試対策の参考にしてもらいたいとの依頼がなされた。 

オ 各大学の科研費採択件数・配分額一覧について、配布資料に基づき説明が

なされた。 

（２）副学長報告 

  連携交流担当副学長報告 

  ・競争的研究費の申請について 

    文部科学省に、政策研究大学院大学との提携事業として「平成２４年度大学

間連携共同教育推進事業」及び「平成２４年度成長分野等における中核的専門

人材養成の戦略的推進事業」の２件について申請したことが報告された。      

  企画広報担当副学長報告 

  ・国際交流課題検討委員会について 
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    国際交流課題検討委員会が６月２７日付で設置され、同日第１回委員会が開

催されたことが報告された。 

（３）経済学部長報告  

    ２０１２年度第３回教授会（２０１２年６月２０日開催）の概要が配布資料  

に基づき報告された。  

（４）地域政策学部長報告 

    ２０１２年度第３回教授会（２０１２年６月２０日開催）の概要が配布資料

に基づき報告された。  

（５）地域政策研究科長報告 

    ２０１２年度第３回研究科委員会（２０１２年６月２０日開催）の概要が配

布資料に基づき報告された。  

（６）経済・経営研究科長報告 

    ２０１２年度第３回研究科委員会（２０１２年６月２０日開催）の概要が配

布資料に基づき報告された。  

（７）学生部長報告 

  ① 第２回高崎経済大学六者会議について 

学内における盗難事件が多発していることについて報告された。 

② 占有離脱物横領罪について 

占有離脱物横領罪について説明がなされ、学生に周知願いたいとの依頼が

なされた。 

（８）学術情報センター長報告 

  ① e ラーニング教材の活用について 

     e ラーニング教材の活用促進について、両学部で意見を調整し、８月７日

までに提出するよう依頼がなされた。 

② 高崎経済大学情報システム及びネットワーク障害緊急時連絡網について 

     配布資料のとおり、報告がなされた。 

  ③ 平成２４年度（前期）学術情報センターパソコン講習会実施計画について   

     パソコン講習会を、９月２４日から２８日まで開催することが報告された。  

④ 「地方史研究協議会受贈図書に関する覚書」の改定について 

     地方史研究協議会との覚書について、２０１２年６月２７日付けで改定さ

れたことが報告された。 

（９）国際交流センター長報告 
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  ① 国際交流センター報告について 

配布資料に基づき、アメリカＵＴＭ夏季短期語学研修の同行教員と説明会

について、及びアイルランド・ダブリンシティ大学から１名、ドイツ・ルー

トヴィヒスハーフェン経済大学から２名の合計３名の交換留学生の来日等

について報告がなされた。 

  ② 平成２４年度地域政策学部１年留学生のチューター名簿について 

     配布資料のとおり、報告がなされた。 

  ③ 「助成金付」海外語学研修支援制度について 

     「助成金付」海外語学研修支援制度を利用して、春季休業期間中に研修に

行く学生が決定し、同制度の利用者が最終確定したので、利用者全員のリス

トを教授会で報告する予定との報告がなされた。 

（１０）広報センター長報告 

    配布資料に基づき、出前授業と大学訪問の依頼と対応状況等について報告

がなされた。また、オープンキャンパスにおいて協力してほしい旨依頼がな

された。 

（１１）その他  

・宗教団体の勧誘について  

 学内で学生に対し宗教団体の勧誘があるとの報告があるため、教授会で注

意喚起を促すよう周知することになった。  

 

５ 議事 

（１）９月学位記授与式の日程について  

    学長から、９月２５日（火）に開催したいとの提案があり、承認。  

（２）学位記について  

学長から、英文表記の変更について、所要の修正のうえ、教授会での承認を

前提に、承認。 

（３）平成２５年度行事予定表（案）について  

    学長から、授業回数確保のため、祝日等にも授業日を設定する見込みである

ことが説明された。この案を教授会で検討し、意見がある場合は代案を用意し

て提出するよう要請があった。  

（４）特別研究助成金（出版助成）の募集期間の延長について  

    学長から、特別研究助成金（出版助成）の募集期間を９月２８日まで延長し
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たいとの提案がなされ、承認。  

（５）平成２４年度重点研究について  

    学長から、平成２４年度重点研究について、矢野修一教授が研究代表者であ

る「デフレーション現象への多面的接近」としたいとの提案があり、承認。  

なお、本議案の審議については、矢野修一教授は退席した。  

（６）公立大学法人高崎経済大学受託研究等取扱規程の制定について  

    学長から、配布資料のとおり提案がなされ、第８条第２項で間接経費につい

て、直接経費の３０％に相当する額とする案に対して意見が出され、１０％に

変更したうえで承認。  

（７）教員評価（案）について  

 学長から、配布資料に基づき説明がなされ、修正のうえ、教授会での検討を

経て、決定することを、承認。  
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２０１２年度（平成２４年度）第５回教育研究審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時  平成２４年８月８日（水） 

         午前１０時から 

 

２ 場   所  第２会議室 

 

３ 出 席 者 

 

 

 

 

４ 報告事項 

（１）学長報告 

  ① 平成２４年度 第１回高崎市公立大学法人評価委員会（７月２４日開催）に

ついて 

     配布資料に基づき報告された。 

② 平成２４年度 第４回理事会（７月１１日開催）について 

     配布資料に基づき報告された。 

  ③ 群馬県公立四大学学長意見交換会について 

   配布資料に基づき報告された。 

  ④ その他 

   ア ９月２５日の学位記授与式は午前１１時から開催することが報告された。 

   イ 地域政策研究科の学生から学長宛てに、予定されていた２回の補講が行わ

れていないという苦情があったことが報告された。これを受け、地域政策研

究科長に対して事実確認すること、学部長・研究科長に対して今後の再発防

止に注意を払うよう依頼があった。 

   ウ 法人を相手方とする労働審判の申し立てがあったことが報告された。 

（２）副学長報告 

  連携交流担当副学長報告 

  ① 競争的研究費の採択について 

石川 大宮 田中 水口 村山 

大河原 矢野 津川 戸所 佐々木 

吉武 唐澤 鷲山   
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    文部科学省「平成２４年度成長分野等における中核的専門人材養成の戦略的

推進事業」に、本学の計画が採択されたことが報告された。 

  ② ホームカミングデイの周知について 

    同窓生に案内を郵送することが報告された。また、名誉教授をはじめ出席す

る教員を本学ホームページ等で速やかに周知することになった。 

  ③ まちなか教育活動センター事業について 

    委員会における検討の状況が報告された。 

  企画広報担当副学長報告 

  ① グラウンド整備計画（案）について 

    グラウンド整備検討委員会で大学案が固まり、高崎市に提案したことが報告

された。 

（３）経済学部長報告  

    ２０１２年度第４回教授会（２０１２年７月１８日開催）及び第５回教授会

（２０１２年８月１日）の概要が配布資料に基づき報告された。また、ｅラー

ニングについて、平成２５年度は今年度と同様とすることが報告された。さら

に、教員評価（案）について、特段の意見がなかったことが報告された。  

（４）地域政策学部長報告 

    ２０１２年度第４回教授会（２０１２年７月１８日開催）及び第５回教授会

（２０１２年８月１日）の概要が配布資料に基づき報告された。  

（５）地域政策研究科長報告 

    ２０１２年度第４回研究科委員会（２０１２年７月１８日開催）及び第５回

研究科委員会（２０１２年８月１日開催）の概要が配布資料に基づき報告され

た。  

（６）経済・経営研究科長報告 

    ２０１２年度第４回研究科委員会（２０１２年７月１８日開催）及び第５回

研究科委員会（２０１２年８月１日開催）の概要が配布資料に基づき報告され

た。  

（７）学生部長報告 

  ① 第４回六者会議について 

     配布資料に基づき報告された。 

② 気がかりな学生への対応について 

     教員と学外カウンセラーの連携に課題があるケースが生じたため、対応手
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順の見直しを検討していることが報告された。 

（８）学術情報センター長報告 

  ① グランドビジョンに対する意見への回答について 

     ポータルサイトに掲載したことが報告された。 

② 違法ダウンロードへの注意喚起について 

     配布資料に基づき報告された。 

  ③ 情報システム及びネットワーク障害緊急時連絡網について   

     配布資料に基づき報告された。 

（９）地域連携戦略室長報告 

  ① 平成２４年度公開講座について 

     パンフレットが完成し、近日中に周知を行うことが報告された。 

  ② 地域政策セミナーの申し込み状況について 

     ８月７日現在で４４名の申込みがあったことが報告された。 

（１０）国際交流センター長報告 

  ① 国際交流センター報告について 

配布資料に基づき報告された。 

  ② 留学生ニュースについて 

     配布資料に基づき報告された。 

  ③ 危機対応マニュアルについて 

     配布資料に基づき報告された。 

（１１）広報センター長報告 

 ① オープンキャンパスの実施状況について 

    配布資料に基づき報告された。 

 ② ホームページの多言語化について 

    中国語版ホームページの作成を決定したことが報告された。 

 ③ 大学訪問及び出前授業について 

    配布資料に基づき報告された。 

（１２）事務局報告  

  ① 総合健診（人間ドック）助成金について  

配布資料に基づき報告された。  

 

５ 議事 
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（１）平成２５年度国外及び国内派遣研究者について  

    学長から、期限までに申込者がいなかったことが報告された。そのため、募

集期間を９月１４日まで延長したいと提案され、承認。  

（２）平成２５年度行事予定表（案）について  

学長から、教授会の意見を踏まえ修正した案が、配布資料に基づき説明され

た。講義回数１５回を確保するために後期開始日を早めた今回の案と、前回の

案を前後期とも総括授業を実施するように修正した案を、教授会で審議するこ

とが提案され、承認。 

なお、平成２５年度に総括授業を実施する場合には、定義を明確化して実施

することが確認された。 

また、平成２５年度の学位記授与式は、今回の案に記載のとおり３月２５日

に変更することが報告された。 

（３）ＩＬＬサービス利用時の料金無料化について  

    学長から、配布資料のとおり提案され、利用限度額を教員５，０００円とす

ること、試行期間は予算の範囲内とすることで、承認。  

なお、開始日の前倒しについて意見が出されたが、学術情報センターに一任

された。  

（４）教員評価（案）について  

    学長から、両学部長からの報告で特段の意見がなく議論が収束してきたため、

基本方針は第４回教育研究審議会配布資料のとおりとすることが確認された。

ただし、評価基準に検討の余地があることから、引き続き検討し、遅くとも１

１月の教育研究審議会で決定することになった。  

（５）国際交流センター危機対応マニュアルについて  

    学長から、配布資料のとおり提案され、字句等所要の修正をしたうえで、承

認。  

    なお、今後の軽微な修正は国際交流センター長に一任された。  

（６）新任人事枠の来年度への持ち越しについて  

    学長から、両学部長から報告された新任人事１枠の来年度への持ち越しにつ

いて、両学部ともにカリキュラム改革を検討中であることを考慮して認めたい

と提案され、承認。  
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２０１２年度（平成２４年度）第６回教育研究審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時  平成２４年９月１２日（水） 

         午前１０時から 

 

２ 場   所  第２会議室 

 

３ 出 席 者 

 

 

 

 

４ 報告事項 

（１）学長報告 

  ① 平成２４年度 第５回理事会（８月８日開催）について 

     配布資料に基づき、報告がなされた。 

  ② 平成２５年度年度計画策定について 

   ９月１９日開催の原案策定委員会は開催時間を９時３０分に変更し、また

年度末には、部局長等の選考があるが、現在の部局長が責任をもって計画を

策定することが確認された。 

  ③ 平成２５年度昇任人事について 

     配布資料に基づき、理事会に提案することが承認された。 

  ④ 「新たな未来を築くための大学教育の質的転換に向けて」の答申について 

   文部科学省のホームページ上に中央教育審議会の答申が掲載されたことが

報告され、答申の本文は教授会で配布することとした。 

  ⑤ 日本税理士会連合会の寄附講座について 

     日本税理士会連合会の寄附講座の内定が報告された。経済学部の講義とし

て、３年間実施する予定である。 

⑥ その他 

 ア 地域政策研究科の専任教員が、補講を実施しなかったという苦情を受けて、

地域政策研究科長が、当該教員に対し事実確認を行った。その報告に基づき、

石川 大宮 田中 水口 村山 

大河原 矢野 津川 戸所 佐々木 

唐澤 鷲山    
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当該教員を厳重注意処分としたことが報告された。 

イ 平成２４年度事務職員採用試験の応募状況について、１３９人の申し込み

があったことが報告された。   

（２）副学長報告 

  連携交流担当副学長報告 

  ① 競争的研究費の申請の結果について 

     文部科学省の「平成２４年度大学間連携共同教育推進事業」に、政策研究

大学院大学との提携事業として申請した本学の計画が、採択されなかったこ

とが報告された。 

  ② ホームカミングデイについて 

    現在の申込者は１００名を超えており、今後も申込者が増加することが予

測されるので、対応を検討していることが報告された。なお、名誉教授及び

専任教員に案内を送付したことが報告された。 

③ ＦＤ研修について 

  １０月１７日１０時３０分から１２時まで、全体のＦＤ研修後に学部のＦ

Ｄ研修を実施し、１１月２１日に大学院のＦＤ研修を実施することが報告さ

れた。 

企画広報担当副学長報告 

  ① 情報セキュリティ研修会の開催について 

     第２回情報セキュリティ研修会を１１月１４日午後３時から開催すること

が報告された。 

② 情報セキュリティ委員会の開催について 

     情報セキュリティ委員会を１０月３１日午後３時から開催することが報告

された。 

（３）学生部長報告 

  ① はしかに罹患した疑いのある学生について 

     はしかの感染疑いのある学生に対し、高崎市保健所が検査を行ったが、感

染していなかったことが報告された。 

② 宗教団体への対応について 

   宗教団体の学内での活動について、学生部で対応を検討したいとの報告が

された。 

（４）学術情報センター長報告 
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   配布資料に基づき、商用無線ＬＡＮ接続パソコンの貸出について報告された。 

（５）地域戦略室長報告  

① 地域政策セミナーについて 

  地域政策研究センター主催の地域政策セミナーを８月２１日に開催し、５

６人の参加者を得たことが報告された。  

② 平成２４年度公開講座について 

     ９月１２日時点で７６人の申し込みがあったことが報告された。 

（６）国際交流センター報告 

    配布資料に基づき、報告された。  

（７）広報センター長報告 

   配布資料に基づき、オープンキャンパスへの来校者集計及びアンケート集計

結果について報告された。 

 

５ 議事 

（１）高崎経済大学授業料等徴収規程の一部改正について  

    学長から、配布資料のとおり提案がなされ、承認。また来年度からの、自治

体等派遣学生及び専修免許の取得希望者に係る入学検定料及び入学料の徴収に

ついて、各研究科委員会において１１月までに検討してほしいとの依頼があっ

た。  

（２）高崎経済大学学位規程の一部改正について  

学長から、配布資料のとおり提案がなされ、承認。  

（３）国際交流センター危機対応マニュアルについて  

    学長から、国際交流センター危機対応マニュアルの後半部分が、配布資料の

とおり提案され、字句等所要の修正をしたうえで、承認。なお、今後の軽微な

修正は国際交流センター長に一任された。  
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２０１２年度（平成２４年度）第７回教育研究審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時  平成２４年１０月１０日（水） 

         午前１０時から 

 

２ 場   所  第２会議室 

 

３ 出 席 者 

 

 

 

 

４ 報告事項 

（１）学長報告 

  ① 平成２４年度 第６回理事会（９月１２日開催）について 

     配布資料に基づき、報告された。 

  ② 平成２４年度学術研究図書刊行助成金の申請結果について 

   締め切りを延長したが、助成金の申請はなかった。 

  ③ 平成２５年度本学を会場とする学会開催補助の要望について 

     予算補助要望書を１０月末までに総務課に提出するよう報告された。 

  ④ 平成２３年度財務諸表及び剰余金の使途の承認について 

   高崎市長から承認されたことが報告された。 

  ⑤ 公立大学法人高崎経済大学基金の創設について 

     経営審議会、理事会での議を経たうえで、高崎経済大学基金が創設される

ことが報告された。 

⑥ その他 

   週刊ダイヤモンド「全国５６０大学ランキング」において、本学の教育力

の評価が低いことが報告された。教育力の指標の一つである専任教員一人当

たり学部別学生数は、公立大学で本学経済学部が最も多く、地域政策学部も

３番目の多さであり、今後専任教員の増員や留年者の減少に取り組む必要が

ある。また、平成２４年度における非常勤講師の科目別の担当割合が示され、

石川  大宮  田中  水口  村山  

大河原  矢野  津川  戸所  佐々木  

吉武  唐澤  鷲山    
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経済学部の専門科目における非常勤講師の担当する割合が特に高いので、開

設科目の検討や、非常勤講師を減らし専任教員を増やしていくことを考えて

いく必要があると報告された。 

（２）副学長報告 

  連携交流担当副学長報告 

  ① まちなか教育活動センター事業について 

     ９月１９日にまちなか教育活動センター事業委員会が開催されたことが報

告された。 

  ② 文部科学省「平成２４年度成長分野等における中核的専門人材養成の戦略的

推進事業」について 

    ９月２０日に第１回運営委員会が開催されたことが報告された。 

③ ホームカミングデイについて 

  １１月３日の開催に向け、準備を進めていることが報告された。 

企画広報担当副学長報告 

  ① 栃木県の商業高校校長の訪問について 

  ② 出前授業におけるパソコンウイルス発生について 

     ９月２７日に県立高校で実施した出前事業において、本学教員が持参した

ＵＳＢメモリにより高校のパソコンがウイルス感染したことが報告された。

また、情報セキュリティ研修会を１１月１４日に開催することが改めて報告

された。 

（３）経済学部長報告 

    ２０１２年度第６回教授会（２０１２年９月１９日開催）の概要が配布資料 

に基づき報告された。 

（４）地域政策学部長報告 

    ２０１２年度第６回教授会（２０１２年９月１９日開催）の概要が配布資料

に基づき報告された。 

（５）地域政策研究科長報告 

    ２０１２年度第６回研究科委員会（２０１２年９月１９日開催）の概要が配

布資料に基づき報告された。 

（６）経済・経営研究科長報告 

    ２０１２年度第６回研究科委員会（２０１２年９月１９日開催）の概要が配

布資料に基づき報告された。 
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（７）学生部長報告 

    陸上部が箱根駅伝の予選会へ出場すること、三扇祭のテーマが『ふれ“逢い”』

に決まったことが報告された。 

（８）学術情報センター長報告 

 ① 高崎経済大学図書館のデータベース拡充について 

配布資料に基づき、報告された。 

  ② 図書館情報検索講習会の開催について 

     配布資料に基づき、報告された。 

  ③ 図書館演習室の利用について 

     地方史研究協議会との協議の結果、今まで保管室として使用されていた教

員閲覧室を整理することができ、以前から要望のあった図書館演習室として

開設をした。利用に際しては、正規の演習時間内で利用する場合は、学務課

へ利用教室の変更を申し出るよう報告された。 

  ④ 出前授業におけるパソコンウイルス発生について（補足） 

     緊急時における連絡体制の整備と、ＵＳＢメモリやパソコンのウイルスチ

ェックをどのように行っていくかが課題であると報告された。 

（９）国際交流センター報告 

    配布資料に基づき、報告された。  

（１０）広報センター長報告 

  ① 英語版ホームページ作成の進捗状況について 

 英語版ホームページのコンテンツがほぼ確定し、現在日本語版ホームペ

ージにないものについては、各部署に日本語原稿の作成を依頼することが

報告された。 

② 英語版ホームページの教員紹介ページのフォーマットについて 

掲載項目のうち、最終学位（授与大学）および研究分野（キーワード）

について、全教員から英語での情報提供を依頼する。また、ReaD＆

Researchmap の英語版へリンクさせるため、更新の徹底をお願いしたいと

報告された。 

 

５ 議事 

（１）平成２５年度国外及び国内派遣研究者について  

    学長から、地域政策学部教授会で大河原眞美教授が承認を受けた旨報告がな
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され、当事者である大河原地域政策研究科長が退席のうえ審議がなされ、原案

のとおり承認。  

（２）公立大学法人高崎経済大学教員評価要領について  

学長から、公立大学法人高崎経済大学教員評価要領について説明がなされ、

原案を承認し、原案のとおり理事会へ報告することとなった。  

（３）個人研究費の繰越について  

    学長から、４件の個人研究費の繰越申請を認めることが提案され承認。ただ

し、３名には、追加の理由書の提出を求めることとする。なお来年度からは、

繰越の必要性がわかるような書式に改めることとする。  

（４）平成２５年度学事日程について  

    学長から、前期の４月２９日（月）の祝日を通常の授業日とし、後期の９月

２３日（月）および１１月２３日（土）の祝日を通常の授業日とし、１２月２

４日（火）の祝日に月曜授業を行うこととする平成２５年度学事日程が提案さ

れ、１２月２４日（火）に行う月曜授業を、１２月２３日（月）に行うことに

変更したうえで承認。  

（５）高崎経済大学環境委員会規程の制定について  

    学長から、配布資料のとおり提案がなされ、承認。  

（６）平成２４年度自己点検・評価の実施及び認証評価に伴う改善報告書の作成につ

いて  

    学長から、配布資料のとおり提案がなされ、承認。  
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２０１２年度（平成２４年度）第８回教育研究審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時  平成２４年１１月７日（水） 

         午前１０時から 

 

２ 場   所  第２会議室 

 

３ 出 席 者 

 

 

 

 

４ 報告事項 

（１）学長報告 

  ① 平成２４年度 第３回経営審議会（１０月１０日開催）について 

     配布資料に基づき、報告された。 

  ② 平成２４年度 第７回理事会（１０月１０日開催）について 

     配布資料に基づき、報告された。 

  ③ 平成２４年度年度計画の中間実施状況について 

   完了が３０項目、実施中が１２７項目、未着手が３３項目あり、この未着

手の項目については、各実施主体で対応願いたいとの依頼がなされた。 

  ④ 個人研究費の繰越について 

   ２名から理由書が提出され、１名から取下げがあったことが報告された。

なお、計画書の提出は、研究費取扱規程第１１条第２項の規定に基づき提出

を求めているものであることの確認がなされた。 

  ⑤ 組織変更（案）について 

     次回の教育研究審議会で提案するため、本案に対する意見を、２週間の間

に学長または総務課に提出願いたいとの依頼がなされた。 

⑥ その他 

 ア 創造学園大学に在学する学生の受入れについて 

創造学園大学の学部の性格に鑑み、転入学試験で対応し、減免について

石川  大宮  田中  水口  村山  

大河原  矢野  津川  戸所  佐々木  

吉武  唐澤  鷲山    
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は、本学の制度に従って、減免とすることを文部科学省に回答することが

報告された。 

 イ 事務職員採用試験の実施状況について 

１３９人の申し込みがあり、１１月２１日に３次試験を行うことが報告

された。 

 ウ 推薦入試の出願者数について 

経済学部の推薦Ａが１１６人、東日本大震災被災者支援特別推薦入試が

２人、地域政策学部の推薦Ⅰが８２人、東日本大震災被災者支援特別推薦

入試が８人であると、１１月６日現在の報告がなされた。 

（２）副学長報告 

  連携交流担当副学長報告 

  ① 平成２５年度教員免許状更新講習の開設について 

     配布資料に基づき、報告された。 

  ② ホームカミングデイについて 

    １１月３日に開催した第１回ホームカミングデイが無事終了し、当日受付

人数２７１組３４４人であったことが報告された。 

企画広報担当副学長報告 

  ① 高崎経済大学緊急事態対応計画の策定及び高崎経済大学情報セキュリティポ

リシーの一部改正について 

情報セキュリティに関する侵害が生じた場合を想定した対応計画を策定し、

全教員に配布する。併せて情報セキュリティポリシーの一部改正を行ったこ

とが報告された。 

  ② 情報セキュリティ研修会について 

     １１月１４日午後３時から開催するので、参加願いたいとの依頼がなされ

た。 

（３）経済学部長報告 

    ２０１２年度第７回教授会（２０１２年１０月１７日開催）の概要が配布資

料に基づき報告された。 

（４）地域政策学部長報告 

    ２０１２年度第７回教授会（２０１２年１０月１７日開催）の概要が配布資

料に基づき報告された。 

（５）地域政策研究科長報告 
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    ２０１２年度第７回研究科委員会（２０１２年１０月１７日開催）の概要が

配布資料に基づき報告された。 

（６）経済・経営研究科長報告 

    ２０１２年度第７回研究科委員会（２０１２年１０月１７日開催）の概要が

配布資料に基づき報告された。 

（７）学生部長報告 

    配布資料に基づき、報告された。 

（８）学術情報センター長報告 

   １１月１４日の情報セキュリティ研修会への参加依頼、また情報セキュリテ

ィについて本センターから注意喚起を行うことが報告された。 

（９）地域連携戦略室長報告 

  ① 地域政策研究センター運営委員会について 

     学外の研究部会員からの申出により、研究部会員証明書を発行することが

報告された。なお、本日の議事として検討することとなった。 

  ② 地域政策研究センター公開講演会について 

     １１月２９日に開催することが報告された。 

  ③ 産業研究所プロジェクト研究について 

     今年のプロジェクト研究が立ち上がらないため、教員の協力をお願いした

いとの依頼がなされた。 

（１０）国際交流センター長報告 

     配布資料に基づき、報告された。  

（１１）広報センター長報告 

    配布資料に基づき、報告された。 

（１２）高崎経済大学基礎教育改革（案）について 

     経済学部長から、基礎教育のあり方検討委員会を立ち上げ、原案が策定さ

れ、改革の方向性及び移行スケジュール案が報告された。 

また、地域政策学部長からは、本委員会を副学長を委員長とした正式な組

織に位置づけるよう依頼がなされた。また、地域政策学部では英語の２単位

化を検討しており、指示願いたいとの依頼がなされた。 

 

５ 議事 

（１）平成２５年度経済学部専任教員の採用候補者について  
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    学長から、経済学部教授会で承認を得た「財政学」担当者を講師、「経営労

務論」担当者を准教授、「消費者行動論」担当者を准教授として採用候補者と

する提案がなされ承認。  

（２）平成２４年度年度計画の未実施項目について  

学長から、教育研究審議会が実施主体である項目のうち未実施の各項目につ

いて次のとおり実施することが提案され承認。  

  ①（項目）大学としての学生育成目標を定める。  

   （実施内容）学長、両副学長で原案を策定する。  

  ②（項目）第三者評価による教育評価システムの構築に向けて、他大学、他大学

院における取組について情報を収集する。  

   （実施内容）事務局で情報を収集する。  

  ③（項目）現状の個人研究費・学内競争的研究費制度を点検し、改善する。  

   （実施内容）次回審議会の１週間前までに、審議会委員は課題及び改善策を検

討し、総務課へ提出する。  

  ④（項目）長期研修・短期研修の申込者の増加策を検討する。  

   （実施内容）次回審議会の１週間前までに、審議会委員は課題及び改善策を検

討し、総務課へ提出する。  

  ⑤（項目）収集した情報を基に多様な任用制度について検討する。  

   （実施内容）事務局で他の公立大学の情報を収集する。  

  ⑥（項目）ＴＡ（ティーチング・アシスタント）制度の課題を整理し、必要な場

合にはＳＡ（スチューデント・アシスタント）の制度化を検討する。  

   （実施内容）ＴＡ制度は、大学院生の数が不足している。ＳＡ制度については、

各学部内で協議し、意見を提出願いたい。また、基礎教育のあり方検討委員会

でも検討願いたい。  

（３）学長選考会議の委員の次点について  

    学長から、学長選考会議の委員が学長候補者の候補となったときは、委員の

職を喪失するため次点を決めたいとの提案がなされ、３月の投票結果に基づき、

委員の次点は津川学生部長とする。ただし、津川学生部長が候補者又は推薦者

となったときは、教育研究審議会の報告順に繰り下げ、就任の拒否は認めない

ものとすることの提案がなされ承認。  

（４）基礎教育のあり方検討委員会について  

    学長から、現在の委員は継続とし、企画広報担当副学長を委員長として、正
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式な組織とする提案がなされ承認。また、本審議会としては、英語の２単位化

について、両学部教授会で検討し問題が解消できれば認めたいとの提案がなさ

れ承認。  

（５）地域政策研究センター研究部会員証明書について  

    学長から、委嘱状や開催通知による対応で足りるか否か地域政策研究センタ

ー内で検討し、証明書が必要という結論に至った場合には、本審議会からの疑

問に対して、回答願いたいとの依頼がなされた。  
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２０１２年度（平成２４年度）第９回教育研究審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時  平成２４年１２月１２日（水） 

         午前１０時から 

 

２ 場   所  第２会議室 

 

３ 出 席 者 

 

 

 

 

４ 報告事項 

（１）学長報告 

  ① 平成２４年度 第８回理事会（１１月７日開催）について 

     配布資料に基づき、報告された。 

  ② 平成２４年度 第９回理事会（１１月７日開催）について 

     配布資料に基づき、報告された。 

  ③ 平成２３年度業務実績に関する評価結果について 

  ④ 平成２５年度入学試験実施状況について 

   配布資料に基づき、報告された。 

  ⑤ 平成２４年度年度計画中、教育研究審議会担当項目について 

     学長から、教育研究審議会担当の２項目を検討し、提案するとの報告がな

された。  

⑥ 大学ＣＯＣ事業について 

   学長から、文部科学省の「国公私立大学を通じた大学教育改革の支援事業」

に「地（知）の拠点整備事業（大学ＣＯＣ事業）」が新規に設置されたとの報

告がされた。 

⑦ アカデミック・カレンダーについて 

   学長から、中央教育審議会大学分科会大学教育部会から「柔軟なアカデミ

ック・カレンダーの設定について」の基本的な考え方と方向性が示されたと

石川  大宮  田中  水口  村山  

大河原  矢野  津川  戸所  吉武  
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報告された。 

⑧ 地域貢献度ランキングについて 

   学長から、日経グローカルの地域貢献度ランキングにおいて本学は総合１

１８位となったことが報告された。評価項目には本学が対応すべきことと、

本学の特性になじまないものがあるとの説明がなされた。 

（２）副学長報告 

  連携交流担当副学長報告 

  ① 公立大学法人高崎経済大学における科研費等公的研究費の不正使用防止計画

の策定について 

     配布資料に基づき、報告された。 

  企画広報担当副学長報告 

  ① 平成２５年度大学入試センター試験教員係員表について 

配布資料に基づき、報告された。なお、今年度は事務職員も監督補助者と

して従事することが報告された。 

  ② 平成２３年度科学研究費補助金内部監査について 

    平成２３年度科科学研究費補助金の交付を受けている研究課題のうち、３

件に対し監査を実施した結果、執行が適正であるとの報告がされた。 

（３）経済学部長報告 

    ２０１２年度第８回教授会（２０１２年１１月２８日開催）の概要が配布資

料に基づき報告された。 

（４）地域政策学部長報告 

    ２０１２年度第８回教授会（２０１２年１１月２８日開催）の概要が配布資

料に基づき報告された。 

（５）地域政策研究科長報告 

    ２０１２年度第８回研究科委員会（２０１２年１１月２８日開催）の概要が

配布資料に基づき報告された。 

（６）経済・経営研究科長報告 

    ２０１２年度第８回研究科委員会（２０１２年１１月２８日開催）の概要が

配布資料に基づき報告された。 

（７）学生部長報告 

    配布資料に基づき、報告された。なお、健康診断結果は受診率のグラフも掲

載することが望ましいとの意見があった。 
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（８）学術情報センター長報告 

 ① 図書館の閉館日の変更について 

平成２５年１月２３日の閉館日を、後期末試験前であるため、開館するこ

とが報告された。 

② 図書館情報管理システムの構築について 

図書館情報管理システムの構築をプロポーザル方式により実施するため、

選定委員会が設置されるとの報告がなされた。 

（９）地域連携戦略室報告（欠席のため学長が報告した。） 

    地域政策研究センター研究部会員の証明書の発行については、検討の結果、

委嘱状により対応したことが報告された。 

（１０）国際交流センター長報告 

     配布資料に基づき、留学生サービスプログラムの実施及び、海外語学研修

報告書のホームページへの掲載等について報告された。また、ラトローブ大

学春季語学研修の追加募集に７名の応募があったこと及び日程の変更があっ

たことが報告された。  

（１１）広報センター長報告 

    配布資料に基づき、２０１３年度県内公立４大学合同説明会及び２０１４

年度入学者向け大学・大学院案内について報告された。 

（１２）入試課題検討委員会報告 

     経済学部長から、平成２４年度入試における志願者の減少を受け、調査・

検討の結果及びその対応策、並びに本学における長期的な入試等のあり方の

検討結果が報告された。 

（１３）事務局報告 

法人を相手方とする労働審判の申立てについて、申立人の請求を棄却する

審判が出され、その後申立人による不服申し立てがなく、請求の棄却が確定

したことが報告された。      

 

５ 議事 

（１）平成２５年度地域政策学部専任教員の採用候補者について  

    学長から、地域政策学部教授会で承認を得た「英語」担当者１名を教授、１

名を准教授として採用候補者とする提案がなされ承認。  

（２）教員の割愛について  
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学長から、地域政策学部教授会で承認を得た、地域政策学部准教授に対する

割愛の承認依頼について、提案がなされ承認。 

（３）任期制助手の退職に伴う後任人事について  

    学長から、任期制助手１名が平成２５年１月３１日付で退職することが報告

された。後任の助手の採用について、昨年度と同様の選考方法により実施した

いとの提案がなされ、承認。  

（４）高崎経済大学学則の一部改正について  

    学長から、配布資料のとおり提案がなされ、承認。なお、学部に研究生制度

を設けることに意見があり、問題があれば再提案する。  

（５）高崎経済大学大学院学則の一部改正について  

    学長から、配布資料のとおり提案がなされ、字句の修正をしたうえで、承認。

（６）高崎経済大学授業料等徴収規程の一部改正について  

    学長から、配布資料のとおり提案がなされ承認。  

（７）高崎経済大学学位規程の一部改正について  

学長から、配布資料のとおり提案がなされ承認。  

（８）組織改編とこれに伴う規程の一部改正について  

    学長から、公立大学法人高崎経済大学基本規則の改正について、配布資料の

とおり提案がなされた。第２４条の知の拠点化推進室の規定に「国際化」につ

いて加筆して修正すること、事務組織の広報入試チームは入試・広報チームに

変更することで、承認。また、公立大学法人高崎経済大学部局長等の選考に関

する規程の改正について、配布資料のとおり提案がなされ、字句の修正をした

うえで、承認。    

（９）平成２５年度オープンキャンパスの日程について  

    学長から、平成２５年度オープンキャンパスの開催日を、平成２５年７月１

４日（日）、８月１１日（日）としたいとの提案がなされ、承認。  

（１０）平成２５年度教員免許状更新講習について  

学長から、配布資料のとおり提案がなされ、承認。  
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２０１２年度（平成２４年度）第１０回教育研究審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時  平成２５年１月９日（水） 

         午前１０時から 

 

２ 場   所  第２会議室 

 

３ 出 席 者 

 

 

 

 

４ 報告事項 

（１）学長報告 

  ① 平成２４年度 第４回経営審議会（１２月１２日開催）について 

     配布資料に基づき、報告された。 

  ② 平成２４年度 第１０回理事会（１２月１２日開催）について 

   配布資料に基づき、報告された。 

  ③ 平成２４年度高大連携事業について 

     配布資料に基づき、報告された。 

  ④ 教員の退職と新任人事の公募について 

   地域政策学部教授１名が平成２４年１２月３１日付けで退職したことが報

告された。なお、担当科目が主要科目であること及び観光政策学科の教授数

を考慮し、新任人事（教授）の公募を開始したことが報告された。 

  ⑤ 任期制助手の公募について 

     任期制助手の退職に伴い、昨年度と同様の勤務条件で、任期制助手の公募

（公募期間平成２５年１月１５日から２月１５日）を行うことが報告された。 

⑥ 平成２５年度学生募集要項の配布状況について 

   配布資料に基づき、報告された。 

⑦ その他 

石川  大宮  田中  水口  村山  

大河原  矢野  津川  戸所  佐々木  
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   平成２５年度に任用予定の非常勤講師への説明会を３月中に開催したいと

の報告があった。なお、管理職の改選を控えているため、学部長・研究科長

が交代する場合には、新旧の学部長・研究科長に出席願いたいとの報告があ

った。 

（２）副学長報告 

企画広報担当副学長報告 

センター試験説明会について 

本日午後零時から、教員を対象としたセンター試験説明会が開催されると

の報告があった。 

（３）経済学部長報告 

    ２０１２年度第９回教授会（２０１２年１２月１９日開催）の概要が配布資 

   料に基づき報告された。 

（４）地域政策学部長報告 

    ２０１２年度第９回教授会（２０１２年１２月１９日開催）の概要が配布資

料に基づき報告された。 

（５）地域政策研究科長報告 

    ２０１２年度第９回研究科委員会（２０１２年１２月１９日開催）の概要が

配布資料に基づき報告された。 

（６）経済・経営研究科長報告 

    ２０１２年度第６回研究科委員会（２０１２年１２月１９日開催）の概要が

配布資料に基づき報告された。 

（７）学生部長報告 

    第８回六者会議（２０１２年１２月１８日開催）、第７回学生相談連絡会議（ 

２０１２年１２月１９日開催）の概要及び平成２５年度３月卒業予定者の就職

内定者数が配布資料に基づき報告された。 

 また、高崎市等広域消防局より、高崎市消防団学生分団の設置に伴い、学生

への周知依頼があったことが報告された。 

（８）国際交流センター報告 

    配布資料に基づき、報告された。  

（９）広報センター長報告 

   配布資料に基づき、報告された。 
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５ 議事 

（１）公立大学法人高崎経済大学基本規則の一部改正について  

    学長から、前回の教育研究審議会（１２月１９日開催）における議論に基づ

き、第２４条に「グローバル化」という表記を追加し、第３１条の学生支援セ

ンターとキャリア支援センターの順序を入れ替えた原案について説明がなされ、

原案のとおり承認。  

（２）公立大学法人高崎経済大学部局長等の選考に関する規程の一部改正について  

学長から、前回の教育研究審議会（１２月１９日開催）における議論に基づ

き、公立大学法人高崎経済大学部局長等の選考に関する規程の一部改正の原案

の一部修正について説明がなされ、提案のとおり承認。  

（３）ＣＯＣの対応について  

    学長から、大学ＣＯＣ事業への対応について、来年度以降の管理職教員が決

定後直ちにＣＯＣ対策委員会を配布資料にある委員構成で立ち上げ、検討を行

うことが提案された。経済・経営研究科長から、学士課程限定ではないので、

委員に両研究科長を加えた方が良い、また、経済学部長から両研究科長を加え

るのであれば、学部選出委員（各学部３人）は多いとの意見に基づき、委員に

ついて、両研究科長を加え、学部選出委員を各学部２人に変更した上で、承認。  

（４）東日本大震災特別推薦入試について  

    学長から、東日本大震災特別推薦入試について、平成２３年４月に高校へ入

学した生徒が平成２５年度に３年生となるため、募集要項に今回で最後である

旨を明記の上、平成２６年度東日本大震災特別推薦入試で終了としたいとの提

案がなされ、承認。  

（５）任期制助手の継続について  

    学長から、任期制助手の任期が平成２５年３月３１日で満了となるが、本人

からの申し出があれば、平成２５年度も継続としたいとの提案があり、承認。  
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２０１２年度（平成２４年度）第１１回教育研究審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時  平成２５年２月６日（水） 

         午前１０時から 

 

２ 場   所  第２会議室 

 

３ 出 席 者 

 

 

 

 

４ 議事 

（１）教員の昇任人事について  

学長から、各学部教授会での審議結果に基づき、経済学部准教授１名の教授

昇任、講師２名の准教授昇任、地域政策学部准教授２名の教授昇任、講師１名

の准教授昇任について、提案がなされ承認。  

（２）部局長等の選考について  

    学長から、配布資料に基づき、部局長等の選考順序について提案がなされ、

承認。  

① 副学長予定者の決定について  

   学長が、副学長予定者に以下の者を指名し、承認。  

経済学部 田中久夫教授  

地域政策学部 村山元展教授  

② 学生部長予定者の決定について  

学長が、学生部長予定者に以下の者を指名し、承認。  

経済学部 関根 雅則教授  

③ 経済学部長予定者の決定について  

   経済学部長から、教授会の投票結果が報告され、唐澤達之教授が経済学部

長予定者に決定した。  

石川  大宮  田中  水口  村山  

大河原  矢野  津川  戸所  佐々木  
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④ 地域政策学部長予定者の決定について  

地域政策学部長から、教授会の投票結果が報告され、津川康雄教授が地域

政策学部長予定者に決定した。  

⑤ 地域政策研究科長予定者の決定について  

地域政策研究科長から、研究科委員会の投票結果が報告され、増田 正教

授が地域政策研究科長予定者に決定した。  

⑥ 経済・経営研究科長予定者の決定について  

経済・経営研究科長から、研究科委員会での投票結果が報告され、水口 剛

教授が経済・経営研究科長予定者に決定した。  

⑦ 図書館長予定者の決定について  

経済学部長及び地域政策学部長から、各学部教授会で選出された者につい

て、報告があった。その中から、学長が以下の者を指名し、承認。  

図書館長予定者 大河原眞美教授  

⑧ 情報基盤センター長予定者の決定について  

経済学部長及び地域政策学部長から、各学部教授会で選出された者につい

て、報告があった。その中から、学長が以下の者を指名し、承認。  

情報基盤センター長予定者 鈴木 淳教授  

⑨ 国際交流センター長予定者の決定について  

経済学部長及び地域政策学部長から、各学部教授会で選出された者につい

て、報告があった。その中から、学長が以下の者を指名し、承認。  

国際交流センター長予定者 西野寿章教授  

⑩ 広報センター長予定者の決定について  

経済学部長及び地域政策学部長から、各学部教授会で選出された者につい

て、報告があった。その中から学長が、以下の者を指名し、承認。  

広報センター長予定者 高松正毅教授  

⑪ 経済学部各学科長予定者の決定について  

経済学部長から、各学科会議を開催し、各学科長予定者の選出を行い、教

授会において以下のとおり承認されたと報告され、その議に基づき学長が決

定した。  

経済学科長予定者 池野正晴教授  

経営学科長予定者 阿部圭司教授  

⑫ 地域政策学部各学科長予定者の決定について  
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地域政策学部長から、学科毎に各学科長予定者の選出を行い、教授会にお

いて以下のとおり承認されたと報告され、その議に基づき学長が決定した。  

地域政策学科長予定者  佐藤公俊教授   

地域づくり学科長予定者 熊澤利和教授  

観光政策学科長予定者  南 賢二教授   

⑬ 産業研究所長予定者の決定について  

経済学部長及び地域政策学部長から、各学部教授会で選出された者につい

て、報告があった。その中から学長が、以下の者を指名し、承認。  

産業研究所長予定者 藤本 哲教授  

⑭ 地域政策研究センター長予定者の決定について  

経済学部長及び地域政策学部長から、各学部教授会で選出された者につい

て、報告があった。その中から学長が、以下の者を指名し、承認。  

地域政策研究センター長予定者 佐藤 徹教授  

⑮ 学生支援センター長予定者の決定について  

経済学部長及び地域政策学部長から、各学部教授会で選出された者につい

て、報告があった。その中から学長が、以下の者を指名し、承認。  

学生支援センター長予定者 高橋伸次教授  

⑯ キャリア支援センター長予定者の決定について  

経済学部長及び地域政策学部長から、各学部教授会で選出された者につい

て、報告があった。その中から学長が、以下の者を指名し、承認。  

キャリア支援センター長予定者 佐々木 茂 教授  

（３）公立大学法人高崎経済大学有期雇用職員就業規則の一部改正について  

学長から、配布資料のとおり提案がなされ、承認。  

（４）高崎経済大学スチューデント・アシスタント実施規程及び高崎経済大学スチュ

ーデント・アシスタント実施細則について  

    学長から、配布資料に基づき提案がなされ、両学部教授会での承認を前提と

し、承認。今後、制度の運営にあたって変更すべき点が生じた場合、随時検討

し必要な改正を行うことが確認された。  

（５）組織改編に伴う諸規定の一部改正等について  

学長から、次回の教育研究審議会で審議することが提案され、承認。  
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５ 報告事項 

（１）学長報告 

  ① 平成２４年度 第１１回理事会（１月１６日開催）について 

   配布資料に基づき、報告された。 

  ② 任期制助手の次年度継続について 

     現在従事している任期制助手１名から、次年度も継続して従事したいとの

希望があったため、継続して任用することが報告された。 

  ③ 非常勤講師への説明会（教科担当者連絡会議）について 

３月２日（土）午前１１時から来年度の非常勤講師予定者を対象とした教

科担当者会議を開催することが報告された。 

  ④ 学部・研究科の規程等の制定及び一部改正について 

     本審議会委員に対し、各人が所属していない学部・研究科が制定若しくは

一部改正した規程の内容確認を依頼したが、確認の結果、重ねて改正すべき

点等は無かったことが報告された。 

  ⑤ 平成２５年度入試実施状況及び志願状況について  

昨年度より志願者数が増加し、過去７年間の平均志願者数と同程度の志願

者数になったことが報告された。 

  ⑥ 平成２５年度教育研究審議会等の日程案について 

配布資料に基づき、報告された。 

⑦ 平成２４年度業務実績報告書作成方法及びスケジュールについて 

   配布資料に基づき、報告された。 

⑧ 就職内定等の状況について 

   正確な就職内定者数の把握のため、ゼミごとに就職内定者数の再調査を実

施することが報告された。 

（２）副学長報告 

連携交流担当副学長報告 

高崎まちなか教育活動センターに関する検討結果について報告された。 

（３）戸所学術情報センター長報告 

   統合データベースの運用開始日について、報告された。 
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２０１２年度（平成２４年度）第１２回教育研究審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時  平成２５年３月４日（月） 

         午前１０時から 

 

２ 場   所  第２会議室 

 

３ 出 席 者 

 

 

 

 

４ 議事 

（１）組織改編に伴う諸規程の一部改正等について  

学長から、組織改編に伴う諸規程の一部改正等について、配布資料に基づき

提案がなされ、所要の修正を加えた上で、承認。  

   ○審議した規程  

   公立大学法人高崎経済大学教育研究審議会規程  

   公立大学法人高崎経済大学自己点検・評価委員会規程  

   高崎経済大学学生部規程  

   高崎経済大学学術情報センター規程  

   高崎経済大学図書館運営規程（廃止）  

   高崎経済大学情報基盤センター規程（制定）  

   高崎経済大学国際交流センター規程  

   高崎経済大学広報センター規程  

   高崎経済大学キャリア支援センター規程  

   高崎経済大学学生支援センター規程  

   高崎経済大学教授会規程  

   高崎経済大学大学院研究科委員会規程  

   高崎経済大学学生委員会規程  

石川  大宮  田中  水口  村山  

大河原  矢野  津川  戸所  佐々木  
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   高崎経済大学学生相談室に関する規程  

   高崎経済大学学生相談連絡会議規程  

   高崎経済大学情報セキュリティ委員会規程  

   公立大学法人高崎経済大学事務分掌規程  

   公立大学法人高崎経済大学における競争的資金等の運営・管理に関する規程  

   公立大学法人高崎経済大学競争的資金等不正防止推進委員会規程  

   公立大学法人高崎経済大学における競争的資金等の不正使用に係る調査手続き  

等に関する取扱規程  

公立大学法人高崎経済大学競争的資金等内部監査規程  

公立大学法人高崎経済大学科学研究費補助金事務取扱規程  

高崎経済大学における独立行政法人日本学生支援機構奨学生の推薦、選考及び  

認定に関する規程  

高崎経済大学地域連携戦略室規程  

（２）平成２５年度地域政策学部専任教員の採用候補者について  

    学長から、平成２５年度地域政策学部専任教員の採用候補者について、会議

日程及び事務手続きの都合により、理事会においては承認済であることが報告

された上で、「観光経営論」担当者１名を教授として採用したいと提案され、

承認。  

（３）平成２５年度年度計画について  

学長から、配布資料のとおり提案がなされ、６ページ中の３ 国際貢献に関  

する目標を達成するためにとるべき措置の箇所を、「前年度に作成を開始した提

携の基本方針を決定し、それにのっとり新規の提携についても可能性を検討す

る。」と修正の上、承認。  

 また、今後、修正箇所がある場合は、学長に一任することが確認された。  

（４）平成２４年度年度計画教育研究審議会担当の未実施項目について  

    学長から、配布資料に基づき説明があり、下記のとおり承認。  

  ① 大学としての学生育成目標を定める  

    学生育成目標を提案のとおり承認。なお、修正等の必要がある場合には、学

長まで申し出ることとした。  

    また、地域政策学部の学科別学位授与方針の設定及び両研究科の「めざすも

の」について、検討の必要性が指摘された。  

  ② 第三者評価による教育評価システムの構築に向けて、他大学、他大学院にお
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ける取組について情報を収集することに関しては、年度計画の表現に問題があ

り、実質的には実施している。  

  ③ 現状の個人研究費・学内競争的研究費制度を点検し、改善する  

    点検については実施済。改善については、今後、検討する。  

    また、刊行助成金制度については申請しやすい制度を検討する。  

  ④ 長期研修・短期研修の申込者の増加策を検討する  

    利用しやすい制度を検討する。  

  ⑤ 収集した情報を基に多様な任用制度について検討する  

    多数の公立大学において特定のプロジェクト研究に対応する特任教授制度を

導入しているので、本学においても検討を行う。  

  ⑥ ＴＡ制度の課題を整理し、必要な場合にはＳＡの制度化を検討する  

    今年度、ＳＡに関する規程を制定し、来年度から実施する。  

（５）ＣＯＣ対策委員会の委員について  

学長から、配布資料に基づき提案があり、承認。  

（６）学生相談室長の指名について  

    学長から、配布資料に基づき提案があり、承認。  

（７）地域政策研究センター研究員について  

    学長から、配布資料に基づき、現在、地域政策研究科博士後期課程に在籍し  

ている学生を平成２５年４月１日付で地域政策研究センター研究員に任命した

いとの提案があり、承認。  

 

５ 報告事項 

（１）学長報告 

  ① 平成２４年度 第５回 公立大学法人高崎経済大学経営審議会（２月１３日

開催）について 

   配布資料に基づき、報告された。 

  ② 平成２４年度 第１２回 公立大学法人高崎経済大学理事会（２月１３日開

催）について 

     配布資料に基づき、報告された。 

  ③ 平成２４年度教員評価について 

成果の説明書について、提出依頼（４月２６日提出期限）を行うことが報

告された。 
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  ④ 平成２５年度教科担当者会議について 

     平成２５年度教科担当者会議が３月２日に開催され、１００人を超える非

常勤講師の参加があったことが報告された。 

  ⑤ センター等の委員の選出について  

３月中の学部教授会において、センター等委員の選出を行っていただきた

いとの依頼がなされた。 

⑥ その他 

（ア）学長表彰について、３月中に学部教授会において推薦があれば、４月

の入学式において表彰を行う。 

（イ）３月１４日に県内４大学における単位互換制度の調印式が行われる予

定である。 

（ウ）来年度当初に教員のタイムカードによる打刻から、ＩＣチップ入り職

員証による確認に変更する。 

（２）学部長報告 

経済学部長報告 

    平成２４年度第１０回教授会（１月９日開催）及び第１１回教授会（２月６ 

   日開催）について、配布資料に基づき報告された。 

  地域政策学部長報告 

     平成２４年度第１０回教授会（１月９日開催）及び第１１回教授会（２月６ 

日開催）について、配布資料に基づき報告された。 

（３）研究科長報告 

  地域政策研究科長報告 

     平成２４年度第１０回研究科委員会（１月９日開催）及び第１１回研究科委 

員会（２月６日開催）について、配布資料に基づき報告された。 

  経済・経営研究科長報告 

     平成２４年度第１０回研究科委員会（１月９日開催）及び第１１回研究科委 

員会（２月６日開催）について、配布資料に基づき報告された。 

（４）学生部長報告 

    「心のケアハンドブック」の作成及び来年度新入生の健康診断受診時の配慮に 

ついて報告された。 

（５）国際交流センター長報告 

     配布資料に基づき、報告された。 
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（６）広報センター長報告 

     大学案内に掲載予定の「本学の魅力」について、大学案内だけではなく、積

極的に外部に発信していただきたいと依頼がなされた。 

（７）その他  

   ① 経済学部長から、高崎経済大学学長の選考及び任期並びに解任に関する規

程の一部改正について、報告された。  

   ② 地域政策学部長から、３月１日に開催されたＣＯＣに関する説明会につい

て、配布資料に基づき報告され、学長から早急にＣＯＣ対策委員会を開催す

るよう依頼がなされた。  
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２０１２年度（平成２４年度）第１３回教育研究審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時  平成２５年３月１９日（火） 

         午前１０時から 

 

２ 場   所  第２会議室 

 

 

３ 出 席 者 

 

 

 

 

４ 議   事 

（１）任期制助手の採用について  

    学長から、任期制助手の採用候補者について、会議日程及び事務手続きの都

合により、理事会において教育研究審議会での承認を前提として承認済である

ことが報告された。続いて、配布資料に基づき説明があり、任期制助手１名を

採用したいと提案され、承認。  

（２）諸規程の一部改正について  

    学長から、諸規程の一部改正について、配布資料に基づき説明があり、原案

のとおり改正することが提案され、承認。  

   ○審議した規程  

   高崎経済大学産業研究所規程  

 高崎経済大学産業研究所細則  

高崎経済大学地域政策研究センター規程  

高崎経済大学地域政策研究センター細則  

高崎経済大学地域政策研究センター研究員規程  

高崎経済大学図書館規程  

高崎経済大学図書館図書管理規程  

石川  大宮  田中  水口  村山  

大河原  矢野  津川  戸所  吉武  

唐澤  鷲山     
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高崎経済大学図書館文献複写取扱規程  

高崎経済大学図書館県民公開要綱  

（３）まちなか教育活動センター運営委員会規程骨子案について  

    学長から、まちなか教育活動センター運営委員会規程骨子案について、配布

資料に基づき提案がなされ、所要の修正を加えた上で、承認。  

 

５ 報告事項 

（１）学長報告 

  ① 平成２４年度 第６回 公立大学法人高崎経済大学経営審議会（３月１３日

開催）について 

   配布資料に基づき、報告された。 

  ② 平成２４年度 第１３回 公立大学法人高崎経済大学理事会（３月１３日開

催）について 

     配布資料に基づき、報告された。 

  ③ 群馬県公立４大学単位互換締結式について 

３月１４日の１５時から、本学で締結式が行われたことが報告された。 

  ④ 平成２６年度入学試験日程について 

     配布資料に基づき、報告された。 

  ⑤ 就職内定状況について 

配布資料に基づき、現在の内定状況等が報告された。今後は、連絡が取れ

ない学生に対する対応を考えるとともに、内定者の数を増やす方策を考える

必要があると報告された。 

  ⑥ その他 

  （ア）平成２５年度入学試験実施状況について 

（イ）平成２４年度における専任教員の ReaD＆Researchmap への登録及び更新状

況について 

（２）副学長報告 

企画広報担当副学長報告 

３月１８日に開催されたキャンパス整備検討委員会で、平成２４年度内に着

手することが決定している事業について、報告された。 

（３）学部長報告 

経済学部長報告 
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    平成２４年度第１２回教授会（３月４日開催）について、配布資料に基づき

報告された。 

  地域政策学部長報告 

     平成２４年度第１２回教授会（３月４日開催）について、配布資料に基づき

報告された。併せて、４名の学生をスチューデント・アシスタントとして採用

することが報告された。 

（４）研究科長報告 

  地域政策研究科長報告 

     平成２４年度第１２回研究科委員会（２月２０日開催）及び第１３回研究科

委員会（３月４日開催）について、配布資料に基づき報告された。 

    また、大学院カリキュラムに関する社会人卒業生アンケート集計結果につい

て、配布資料に基づき報告された。 

  経済・経営研究科長報告 

     平成２４年度第１２回研究科委員会（２月２０日開催）及び第１３回研究科

委員会（３月４日開催）について、配布資料に基づき報告された。 

（５）学生部長報告 

    第１０回六者会議（２月１３日開催）について、配布資料に基づき報告され

た。 

（６）学術情報センター長報告 

    配布資料に基づき、ＩＬＬ（図書館間相互貸借）サービスの料金無料化施行

状況、平成２５年度図書館開館スケジュール及び平成２５年度新入生向けガイ

ダンスの開催予定について報告された。 

（７）国際交流センター長報告 

     春休み期間中の助成金付語学研修の実施状況について報告された。 

（８）広報センター長報告 

     配布資料に基づき、平成２４年度出前授業及び大学訪問の実施状況について

報告された。また、英語版ホームページの進捗状況について報告された。 


